

Große Trendmodenschau im Modehaus Rusche



Die ersten warmen Sonnenstrahlen haben uns schon verwöhnt und pünktlich zum Frühlingsbeginn wurde auf der großen Trendmodenschau im Oelder Modehaus Rusche ein abwechslungsreiches und vor allem farbenfrohes Defilé der aktuellen Frühjahr-Sommer-Kollektion präsentiert.

Die Modenschau ist immer wieder ein Publikumsmagnet und auch diesmal waren die Karten schnell vergriffen. Gerne lassen sich Besucherinnen und Besucher zu Beginn der Modesaion von der Vielseitigkeit und dem Ideenreichtum inspirieren.

Die Saison wird bunt – sowohl bei den Damen als auch bei den Herren. Ob Shirts im peppigen Pink zu läs-

sigen, beigen oder weißen Chino-Hosen, grüne Oberteile zu Jeans in neuen Waschungen oder gemusterte Blusen zu roten Hosen: bei einem trendigen Outfit darf in diesem Sommer ein farblicher Akzent nicht fehlen. „Colour blocking“ ist das Schlagwort: explosive und auffallende Farben werden miteinander kombiniert und kreieren markante Farbkontraste. Weiterhin absolutes Muss sind auch Patches und Applikationen auf Hosen, Blusen und Jacken, denen damit das ganz besondere Etwas verliehen wird.

Farblich passende Accessoires wie Schals, Ketten, Gürtel und Hosenträger dürfen beim perfekten Outfit nicht fehlen und runden den eigenen Stil ab.

